

El equipo de tenis Veteranos +50 de Petrer se proclama campeón autonómico

11/05/2016



El equipo de veteranos de Petrer.

El equipo de Veteranos +50 de Petrer consiguió el pasado fin de semana proclamarse **campeón autonómico de 2ª categoría** al vencer al conjunto valenciano de Riba Roja "El Collao". La final se solventó con cierta facilidad, ya que se ganó por un **contundente 5 a 0**, sin necesidad de llegar a disputar los dobles.

Por otro lado, ese mismo equipo también logró a primeros de año el **ascenso a primera autonómica +45** al disputar la final contra el equipo Orcelis de Orihuela, por lo que el próximo año **el Club de Tenis Petrer tendrá el gran reto de enfrentarse a los equipos más potentes** de la Comunidad Valenciana en

las categorías +45 y +50.

El equipo lo componen Andrés Castelló, Ramón de Haro, Jesús Hernández, Miguel Oliva, Juan José Martínez, Francisco Oliva, Evelio García y Francisco González.



Ramón de Haro, número dos del equipo, en un lance de juego | Francisco Oliva.